あ中だより

座間市座間2-1230 TEL 251-2277 ホームページアドレス http://schit.net/zama/jhnishi/



(文責:地域連携・広報係)



にしりん

第55回体育祭!!

10月23日、第55回西中学校体育祭が開催されました。前日の雨の影響で、時間を遅らせ11時からのスタートとなりまし たが、当日の天候には恵まれ、快晴の中、体育祭を行うことができました。2週間という短い期間でしたが、どの色も色長、団長 を中心として熱気あふれる練習が行われ、素晴らしい体育祭にすることができました。



体育祭実行委員長の言葉

昼食の時に放送されていた色長・団長への インタビューで、多くの色長・団長が「楽しい 体育祭にしたい。」と答えていました。今日ま でたくさん努力をしてきました。その努力は 今日この日を全力で楽しむためのものです。 どの色も比べられないくらい、頑張ってきま した。今日優勝する可能性はどの色にも等し くあると思います。優勝できるクラスは今日 を一番楽しんだクラスです。全力で楽しんで、 全力で競技して、体育祭を素晴らしいものに しましょう!



【選手宣誓】





【色別混合リレー】



【緑組団長】



↑↓【西の縄。】



梁優勝 緑組 2 組兄弟学級

準優勝



【ハリケーン】



【全校生徒が見守る中、結果発表を行う学習図書常任委員】



4.組兄弟学級

【白組色長】



【気合が入る先生たち】











3学年ダンス発表会!!



今年は応援合戦ではなく、3年生によるダンスを3年生の保護者や1・2年生に向けて披露しました。限られた練習時間の中、選曲から振り付けまですべて生徒の考えで行い、放課後も遅くまで残って練習を行いました。2週間で仕上げたとは思えない、素晴らしいダンスは多くの人たちの心を打ちました。

1・2年生も大きな手拍子でダンスを盛り上げ、体育祭最後の種目として盛大なフィナーレを飾りました。



後期学級委員認証式





【丨学年代表】

【2学年代表】

【3学年代表】



【オンラインで意気込みを伝える姿】

10月11日に行われた全校朝会で、後期学級委員の認証式が行われました。前期学級委員からバトンを受け継いだ学年代表3人が校長先生より認証状を受け取り、一年の後半に向けた意気込みをオンラインで全校生徒に伝えました。二大行事の1つである体育祭がおわり、一息つく間もなく向日葵祭に向けた取り組みのスタートとなりましたが、各クラスの気持ちを一つにし、より一層各学年を盛り上げ、学校全体を良い雰囲気にしてほしいと思います。